校長室の窓から



保南の風にのせて

http://www.kusuna-e.edu.city.hiroshima.jp

校長 杉山幸子

楠那小だより

臨時号 4号

平成24年 6月15日発行

くすな田んぼが完成! しろかきと田植え体験 5年生 たくましく くじけず やりぬきました

米育つ ハ十八の 苦労あり



6月5日(火)生まれて初めての「 ろかき」体験。6月13日(水)生まれ て初めての田植え体験だったかもしれま せん。「自然に触れるとこんなにも子ども は生き生きするのだ」と認識を新たにし た一日でした。目を輝かせた子どもたち は本当に生き生きしていました。子ども のころの体験がこれからの成長に大きな 役割を果たしてくれるに違いありません。 「昆虫を追い求めながらの探究心が研究 の道に向かわせていた」と語っておられ たのは、養老猛司先生です。自然と共に 生きている私たちは、自然の中で育って いることを体全体で感じてほしいと思い ます。このように自然と触れ合う体験を 通して、どの子も心豊かに育っていって くれることを願っています。



しろかきも体験しました(6月5日)







農作業は、とても楽しかったです。でも、実際はずっとしないといけないので大変だと思いました。元気に育ってほしいです。しろかきのときは土が硬かったけど、田植えのときはさらさらでびっくりしました。

ありがとう 6年生 _{ペート}の清掃は6年生と先生でぴっかぴょ



一年間の床・壁面の汚れを みんなでこすりあげました。 更衣室、トイレ、くつばこも きれいにしました。

6月11日はプール掃除をしました。一年間の汚れはひどく、6年生が力を貸してくれました。下学年のため、学校を支えてくれる頼もしい6年生です。

地域の方々の学習支援に感謝します そっと見守いながらの支援です

ミシンの使い方に慣れるのに子どもたちは悪戦苦闘しています。今回は、母親クラブのみなさんに6年生のミシンの使い方支援に入っていただきました。そっと見守りながら、扱い方で危ないときに声をかけてくださっていました。子どもたちは安心してミシンを動かしていました。ありがとうございます。





夏を涼しく!緑のカーテンにチ

今年の夏も暑くなりそうです。4階の廊下に 今回はゴーヤを植えました。すでに、花を付けながら、1メートルほど伸びています。言わなくても、4年生と5年生が毎日欠かさず、水やりをしてくれています。

夏には、ゴーヤの料理をお楽しみください。

